

Liebes Zweigstellenteam:

Schön, dass ihr euch entschlossen habt, bei der Initiative „Taufpaket“ mitzumachen.

Das „Taufpaket“ enthält:

- die Broschüre „[Kindern Mut machen](#)“ als Beitrag zur Erziehung
- das Buch „[Kindergebete](#)“ als Beitrag zur religiösen Erziehung
- eine [Taufkarte](#) von Familienverband und Diözese mit Spruch und Text
- einen auf die Zweigstelle angepassten Begleitbrief mit Infos zu den Aktivitäten der Zweigstelle und zum Familienverband insgesamt – [Muster Begleitbrief](#)
- das ist beliebig ergänzbar durch eure Beigaben – so ihr welche habt, wie etwa Socken, Latzl etc.
- **ein Jahr kostenlose Mitgliedschaft für Neumitgliedsfamilien**

Die Kosten für ein Jahr Mitgliedschaft, die Taufkarte, das Buch „Kindergebete“ und die Broschüre „Kindern Mut machen“ übernimmt die Diözese Innsbruck, das Willkommensgeschenk bei einer Neumitgliedschaft kommt von der Zentrale des Familienverbandes.

Was bedeutet das für die Zweigstelle?

- Diese Initiative macht es möglich, zu einem guten Zeitpunkt bei Familien vorstellig zu werden.
- Beim Besuch mit dem „Taufpaket“ wird seitens der Zweigstelle nachgefragt, ob die Familie die kostenlose Mitgliedschaft in Anspruch nehmen möchte.
Sollte das mit einer Anmeldeklarte der Fall sein, muss auf dieser unbedingt „Taufpaket“ dazugeschrieben werden bzw. bei einer Onlineanmeldung in das Feld Anmerkungen „Taufpaket“ hineingeschrieben werden. Vermutlich ist es sinnvoll, die Anmeldung gleich gemeinsam mit der Familie durchzuführen. Falls das möglich ist, bitte auch gleich das Willkommensgeschenk aussuchen lassen.
- Der Begleitbrief ist so formuliert, dass das „Taufpaket“ auch ohne persönlichen Besuch übergeben werden kann – mit den wichtigsten Informationen und der Möglichkeit, sich anzumelden.
- **kurz vor Ende des kostenlosen Mitgliedsjahres wird von der Zweigstelle aus persönlich nachgefragt, ob die Familie ihre Mitgliedschaft verlängern möchte.** Hier wäre es besonders wichtig, noch einmal darauf aufmerksam zu machen, was mit dem Mitgliedsbeitrag alles ermöglicht wird.

Die organisatorische Abwicklung wird in Absprache mit dem Büro durchgeführt.

Dieses gemeinsame „Taufpaket“ des Familienverbandes und der Diözese Innsbruck, das vom Bischof ausdrücklich gewünscht wird, wird mit den Pfarrverantwortlichen kommuniziert und bei Bedarf abgestimmt – das kann über euch oder über uns erfolgen.